



Mardi 30 avril 2013
Communiqué de presse

Eduardo Rihan-Cypel, porte-parole du Parti socialiste

Guéant : affaire privée ou affaire d'Etat ?

Les faits révélés par le Canard Enchaîné au sujet de sommes d'argent découvertes sur les comptes de Monsieur Guéant sont d'une extrême gravité. Si l'enquête judiciaire vient confirmer la nature frauduleuse et la provenance douteuse de ces sommes d'argent, nous serons alors en présence d'une véritable affaire d'Etat.

Il serait alors légitime de s'interroger sur le rôle de Nicolas Sarkozy dans cette affaire. Et ce d'autant plus que Monsieur Guéant affirme avoir reçu des primes en liquide du ministère de l'Intérieur, alors que Monsieur Sarkozy était en poste place Beauvau, après 2002, et que les fonds secrets avaient été supprimés par le gouvernement de Lionel Jospin. Les primes dont l'ancien collaborateur de Nicolas Sarkozy fait état ont-elles été accordées par ce dernier ?

Concernant la somme de 500.000 euros trouvée sur l'un de ses comptes, s'agissait-il d'une vente d'œuvres d'art, comme se défend Monsieur Guéant ? A-t-il déclaré cette somme au fisc ?

Monsieur Guéant a-t-il recueilli les fonds pour lui-même ou bien participait-il à un dispositif plus large de financement occulte pour la campagne de Monsieur Sarkozy en 2007 ?

Beaucoup trop d'interrogations permettent de mettre clairement en doute la parole de Monsieur Guéant. Au point que Madame Bachelot n'a pas hésité à qualifier les explications de l'intéressé comme celles « soit d'un menteur soit d'un voleur ».

Il est urgent que la justice puisse, en toute indépendance, faire toute la lumière sur cette affaire.